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■函南町役場のこれまでの動向	

	

・3 月 1 日、「光回線の実現に関する要望書」の受理。	

・3月 14 日、上記の要望書に町長からの要望書を加え、NTT 担当者へ提出。	

・3月 20 日、同要望書を TOKAI へ提出。	

・同日、静岡県庁と補助金等に関する協議を行う。	

	

■函南町役場の今後の見通し	

	

・函南町役場は各業者に要望書に対する回答を求める。	

・函南町役場は静岡県に補助金を求めるための計画書を提出する。	

・函南町役場は函南町議会へ事業案等を提案する。	

・通信業者と協議する。	

	

■静岡県庁の動向	

	

・3 月、静岡県高度情報化基本計画（ICT 戦略 2018）を発表。	

	
	

	

署名運動について	

	

■署名運動が必要な理由	

静岡県の光ファイバ網整備の推進計画を考慮すると、函南町役場としては来

期の予算に組み込むため来年３月の定例会で町議会の承認を得る必要がある。	

そして、その可能性を高めるために住民からの明確な要望を示す必要がある。	

	



	

■署名運動の詳細	

	

・ダイヤランドの別荘利用者も対象とし、回収しやすいようハガキ型の署名用

紙とする。	

・ハガキの印刷、料金受取人払いはダイヤランドサービスセンターで負担。	

	

配布数	

丹那区	 165	

畑区	 86	

奴田場区	 39	

軽井沢区	 51	

田代区	 53	

六本松区区	 ?	

鬢ノ沢区	 132	

細沢	 10	

エメラルド区	 ?	

ダイヤランド区	 1050	

ダイヤランド区（別荘）	 2500	

合計	 4086+α	

	

実施期間：2018 年 6 月中旬から 8月中旬まで。	

回収目標数：1000 筆（世帯）	

	

以上	


